

Con el objetivo de prestar un mejor servicio

LA LÍNEA INTERURBANA 627 CAMBIA DE RECORRIDO

Vva. de la Cañada, 15 de jun.- A partir de mañana sábado, la Línea de autobuses 627 estrena nuevo recorrido a su paso por Villanueva de la Cañada. Dejará de discurrir por las carreteras M-503 y M-600, pasando a circular por las avenidas de España y de la Dehesa, desde donde retomará su itinerario habitual. Con esta modificación, planteada por el Ayuntamiento al Consorcio Regional de Transportes, se pretende prestar un mejor servicio a la zona del municipio en la que se ubican el parque acuático Aquopolis, la Fundación Jardines de España y el Instituto de Secundaria Las Encinas.

Fomento del transporte público

Esta es la segunda iniciativa en lo que va de año destinada a fomentar el uso del transporte público. El pasado mes de abril, y también a petición del Ayuntamiento, el Consorcio Regional de Transportes puso en marcha tres nuevas expediciones exprés de la Línea interurbana 627 para unir, a primera hora de la mañana, Villanueva de la Cañada con el Intercambiador de Transportes de Moncloa sin pasar por la urbanización de Villafranca del Castillo.

“En todos los casos se trata de prestar un mejor servicio a los ciudadanos, adaptando en la medida de lo que se puede, los horarios y recorridos de los autobuses a sus necesidades”, destacó el concejal de Servicios Públicos, Enrique Serrano, quien recordó que ambas propuestas iban recogidas en el programa con el que el Partido Popular se presentó a las pasadas Elecciones Municipales.